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Texte de la question

M. Bernard Brochand attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la situation des contractuels
des établissements hospitaliers. Ils sont de plus en plus nombreux à occuper des postes vacants tout en étant
rémunérés sur des grilles indiciaires moins valorisées. Ces personnels ne sont pas reconnus, contrairement à leurs
collègues des hôpitaux et des Ehpad. Même si le plan Ségur reste une avancée pour la communauté hospitalière,
pour autant les contractuels ne sont pas concernés par les revalorisations de grilles indiciaires salariales. Aussi, il
souhaiterait savoir si le Gouvernement entend procéder à une revalorisation significative des salaires pour
l'ensemble des contractuels hospitaliers qui sont les grands oubliés du Ségur de la santé.
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